



5月 さかなグループだより

2024. 5. 1

先日の親子遠足への参加、ご協力ありがとうございました。「たのしみだね!」、「はやく、やせにいきたいね」と親子遠足に行くことを楽しみにしていた子どもたち。当日は、「おうちの人にかっこいい姿をみてもらおう」と緊張感をもって礼拝を守ってくれた子どもたち。自己紹介あそびでは、恥ずかしそうにするお友だちもいましたが、触れ合いあそび「みんなでさかせましょ」が始まるとすっかりリラックスしておうちの方やお友だちと一緒に楽しむ姿がありました。

昼からのお山あそびのネイチャービンゴでは、魔女の家やつきやま、さるの見張り台などを見つけながら八瀬のお山をおうちの人やお友だちと一緒に楽しむことができました。



たのしいね

新しいお友だちや先生との出会いから始まり、ときどきわくわくなど、様々な心の動きを感じた4月でした。お部屋のあそびでは、ゆりさんは、平仮名のハンコ押しや写し字、ばらさんは、メタリングや色鉛筆での塗込み、さくらさんは、ぬいさしなど新しいあそびに挑戦しています。大きいお友だちが楽しんでいる姿を見て憧れていたあそびだったということもあり、“できてうれしい”と繰り返しあそびを楽しんでいますよ。これらか、たくさん経験して自信に繋げていくことができればと思っています。また、イースターカードではスタンプを楽しんだり、デカルコマニーでちょうちょを作ったりと造形あそびもたのしみましたよ。これからグループのお友だちともっと仲良くなって楽しく過ごせるように、あそびを通して子どもたちの好きなもの探しをしてみんなで楽しんでいきたいと思っています。



給食やおやつを食べる前にいただきますの歌を歌っています。コロナ禍で歌っていなかったということもあり、初めのうちは少し不思議そうにする子どもたちでしたが毎日繰り返し歌うことで今では「きょうもうれしいきゆうしよくを~♪」とみんなで元気いっぱい歌ってからいただきますをしています。



給食では、「おいしいね」、「きょうはおかわりするねん」などとお友だちとお話を楽しみながら食べていますよ。

休息前と後にベット運びをしています。ゆりさんがベット運びを頑張っている姿をみて、ばらさんも少しずつ興味を持ち「ベットはこびやってみたいな」、「やってもいい?」と伝えてくれました。今は、ゆりさんと一緒にベット運びを頑張っています。「きょうも、ベットはこびいってくる」と毎日、張り切って頑張っていますよ。



ゆり：5月24日（金）にカレーライスを作ります

5/23(木)までにエプロンと三角巾を引き出しに入れておいて下さい。忘れると衛生上クッキングが出来なくなります。爪も忘れずに切っておいてください。よろしくお願ひします。